

UltraColor™ MAX Transfer

- ▶ Presse dein Textil 3 - 5 Sekunden vor, um die textileigene Feuchtigkeit und Falten aus dem Stoff zu entfernen.
- ▶ Platziere dein Transfer mit dem Motiv nach unten auf dem Textil & decke es mit einem Abdeckbogen ab.
- ▶ Drucke das Motiv laut Andruckanleitung an.
- ▶ Danach ziehe die Trägerfolie wie angegeben ab.

UltraColor™ MAX Transfer

Baumwolle, nicht sublimationsgefärbtes Polyester,
Baumwolle / Polyester-Mischungen

Temperatur: **150° C**

Zeit: **10 Sek.**

Druck: **Mittel (#4 - 6 bei Hotronix®)**

Trägerfolie: **Warm abziehen**

Nachpressen: **10 Sek.**

Abdeckbogen verwenden!

Das Nachpressen ist dringend erforderlich, um die Waschstabilität des Transfers zu gewährleisten!

Waschbarkeit

Baumwolle, nicht sublimationsgefärbtes Polyester
Baumwolle / Polyester-Mischungen

Bis **40° C** waschbar

Bitte auf die Waschbarkeit des Textils achten. Verwende kein Flüssigwaschmittel, Weichspüler.
Nicht für die chemische Reinigung bzw. Trockner geeignet. Von links waschen und bügeln.

UltraColor™ MAX Transfer

- ▶ Pre press your garment between 3 - 5 seconds to remove any creases or moisture.
- ▶ Lay transfer with motif down on your textile and cover with release paper or your teflon sheet.
- ▶ Apply for a few seconds, exact parameters you will see down.
- ▶ Remove back foil.

UltraColor™ MAX Transfer

cotton, non-sublimation dyed polyester,
Cotton / polyester blend fabric

Temperature: **150° C**

Time: **10 sec.**

Pressure: **Medium (#4 - 6 with Hotronix®)**

Foil carrier: **peel warm**

Re-pressing: **10 sec.**

Use a cover sheet!

Re-pressing is essential to ensure the washing stability of the transfer!

Washability

cotton, non-sublimation dyed polyester,
Cotton / polyester blend fabric

Washable up to **40° C**

Please pay attention to the washability of the textile. Do not use liquid detergent, fabric softener.
Not suitable for dry cleaning or drying. Wash and iron inside out.